
Oggetto: Associazione Genitori Istituto Comprensivo I Darfo. Verbale 
assemblea del  24/09/ 2016-  
         

 
Prima convocazione assemblea il giorno 24/9/2016 ore 06.00 presso aula 
Biondi scuola media Ungaretti, mancando il numero legale, la riunione si è 
svolta in seconda convocazione,il giorno 24/09/2016 ore 08.30 sempre presso 
scuola media Ungaretti, aula Biondi. 
 
Il giorno 24 Settembre  2016 , ore  08.30  presso la scuola media Ungaretti, 
nella sede sociale dell'Associazione Genitori Darfo1,  si  sono riuniti per  
l’assemblea i membri dell'Associazione stessa .  Sono presenti 18 persone, di 
cui 14 iscritti    l’ Ass. Genitori, tra i quali del gruppo direttivo uscente, il 
Presidente Pedersoli Pierangelo, Vicepresidente Savoldelli Nicolina, segretario 
Fiorini Giusy, Silvia, Donata, Elena,Gianna, Piera, Piermina. 

   
Si discutono  per ordine cronologico i seguenti punti: 
Ordine del giorno: 
      1) Comunicazione dimissioni dell’attuale presidente per motivi personali 
      2)Elezione del nuovo Presidente, Vicepresidente, segretario e Direttivo 

     3) Definizione dei progetti in essere: “tende” e “5x1000” 
      4)Varie ed eventuali 
 

 Il Dirigente scolastico Ruggeri, ad inizio riunione porge il saluto e  
presenta alcune slide sul rapporto scuola/genitori/famiglia ponendo 
l’accento sul rapporto concreto sempre dato dall’Associazione, ribadendo 
la sua completa disponibilità alla prosecuzione degli ottimi rapporti 
instaurati. 

  
 dimissioni Presidente: viene comunicato ai presenti, la dimissione per 

motivi personali dell’attuale Presidente Pedersoli Pierangelo che non 
conferma  la propria  disponibilità a nuova candidatura. 

 
 Nuovo Direttivo: Viene eletto il nuovo Direttivo, per adesione data 

oralmente, che come da Statuto dovrà portare a termine il mandato 
triennale scadente il 30 giugno 2019. Sono nominati membri del nuovo  
Direttivo: Anna Pina, Ileana Capota, Richini Elena, Pedersoli Pierangelo, 
Savoldelli Nicolina, Fiorini Giusy, Mercanti Giacomo, Cretti Giovanni, 
Pelamatti Piermina, Pendoli Mirco.               .                                                                                                                                                                  
In seno al nuovo Direttivo eletto, vengono elette e nominate le nuove 
cariche,  pertanto a far data da oggi sono eletti e nominati:   

       Presidente: Pina Anna ( Gianico) 
       Vicepresidente: Capota Ileana ( Darfo) 



        Segretario: Richini Elena (Pellalepre) 
Nel contesto si sono iscritti 2 nuovi associati ( tra i quali la nuova 
Vicepresidente). 
Del precedente gruppo direttivo, abbandonano per vari motivi 5 iscritte, che 
per anni hanno collaborato attivamente ai progetti ed alle iniziative ed ora 
anche a causa dell’uscita dal mondo della scuola dell’obbligo dei loro figli, 
hanno ritenuto opportuno lasciare spazio ai nuovi arrivati.  
 Progetto Tende: Per le scuole di Gianico, il progetto è stato terminato già 

nella primavera scorsa, con i fondi delle “scuole belle”. Per Darfo, anche in 
considerazione delle somme necessarie e della più ampia componente 
“politica”, avevamo dato mandato ( e attualmente riferisce ai presenti) 
all’associato  Giacomo Mercanti per  seguire i rapporti con 
l’Amministrazione comunale di Darfo . In sintesi, sono stati fatti più 
incontri anche con la presenza del DS . I delegati comunali hanno 
confermato la volontà ad effettuare la spesa che è stata poi inserita nel  
bilancio comunale. Ci è stata garantita dagli stessi organi,  la fattibilità 
dell’opera totalmente a carico del Municipio ( circa 18 mila €)che è anche 
il proprietario dell’immobile, e l’assessore al bilancio  ci ha (recentemente) 
ulteriormente rassicurato anche sul suo diretto e  personale impegno per 
la conclusione a breve dell’iter burocratico per realizzare l’opera.  A lavori 
ultimati,  qualora fosse necessario e come promesso e verbalizzato a suo 
tempo, considerato il risparmio sulla quota tende che saremmo stati 
disposti ad elargire, collaboreremo economicamente per la nostra parte, 
alla sostituzione della pedana dell’aula magna, ormai  in condizioni  
precarie. 

 5 x 1000: com’è ormai noto, abbiamo ricevuto un rimborso del contributo 
del 5x 1000 relativo all’anno 2012/2013 con un accredito di € 2.471,49. 
Abbiamo fornito ( nel febbraio scorso) al DS ed alla segreteria la 
ripartizione economica per le scuole di Darfo/Gianico/Pellalepre. . La 
segreteria nella terza settimana di settembre, ci ha comunicato di aver ( 
finalmente) terminato la raccolta delle esigenze e dei preventivi ed entro 
la fine di settembre effettueremo i vari ordinativi alle ditte individuate per 
i materiali richiesti. In merito dobbiamo porre l’accento sul lavoro fatto 
dalla segreteria e dalla nuova Dsg, nella persona di Salvina che, oltre a 
seguire la varie pratiche , è riuscita a coordinare l’esigenza della scuola, 
quella dei docenti e i preventivi delle ditte.  Per l’anno prossimo abbiamo 
predisposto e compilato relativa documentazione dalla commercialista per 
fruire ancora del beneficio economico 5x1000/2014, confidando nella 
generosità di chi ha dato e darà il proprio contributo. 

  Festa fine anno scolastico 2016: come già riferito agli associati  tramite 
mail, la festa di fine anno del 1 Giugno, ha raggiunto un numero elevato di 
partecipanti ( 290 persone), una vendita di  7678 biglietti lotteria, 
l’estrazione di oltre 100 premi, ed un attivo  ottenuto,  solo con gli introiti 



della “Festa”, a favore dell’Associazione Genitori pari a quasi 7 mila  euro ( 
€ 6924) interamente versati. Ricordiamo che questi incassi verranno 
utilizzati esclusivamente per progetti ed iniziative rivolte alle nostre 
scuole, ai ragazzi ed ai genitori. 

 Elena Richini , illustra brevemente il progetto fondazione Cariplo/Bando 
Sport , nel quale è stata coinvolta in prima persona per la progettazione. 
Detto progetto ha ed avrà la funzione di coinvolgere i ragazzi a partecipare 
alle attività sportive, in particolar modo spingendoli a praticare sport e 
movimento anche al termine del ciclo scolastico obbligatorio. 

 A breve a cura del nuovo Presidente, verrà convocata riunione per il 
proseguo delle attività associative. 

 Infine, a nome di tutta l’Associazione Genitori che ho rappresentato in 
questi mesi, ma anche a titolo personale, ci tengo a ringraziare le “uscenti” 
dal precedente gruppo direttivo per tutto ciò che hanno fatto e  prodotto 
in positivo  in questi anni.  Approfitto per porgere il  benvenuto alla nuova 
Presidente Anna, Vicepresidente Ileana e segretario Elena nonché  a tutto 
il nuovo Direttivo. Considerato il nuovo gruppo creato, conoscendo quasi 
tutte le persone che lo compongono,  son certo che darà ottima 
prosecuzione al nuovo mandato.-                                                              

Per chi ci legge, ricordiamo il link www.associazionegenitoridarfo1.it  e la 
nostra  pagina Face book.  
 
 
Darfo 24 settembre  2016 
 
             Il Presidente  uscente                                            il Segretario uscente 
             Pierangelo Pedersoli                                                Giuseppina Fiorini     
 
 
 
 
 
originale firmato agli atti                                                                                         A.P. 

 

http://www.associazionegenitoridarfo1.it/

